

Montrouge, le 5 septembre 2017

Nomination

François Edouard Drion est nommé Directeur de la Banque de Proximité à l'International de Crédit Agricole S.A.

Il succède à Marc Oppenheim, désormais Directeur général de Crédit Agricole Immobilier. François Edouard Drion est également membre du Comité de Direction de Crédit Agricole SA.

Les banques de proximité à l'international du Crédit agricole se développent selon le modèle du Groupe en Italie, Pologne, Ukraine, Serbie, Roumanie, Egypte et Maroc. Les synergies opérationnelles avec les autres entités du Groupe sont fortes pour le développement sur les marchés entreprises, l'approche des clients agri-agro, la vente de produits d'assurance et d'épargne et la transformation digitale.

Biographie

François-Edouard Drion démarre sa carrière chez BNP Paribas. Après quelques années passées au sein de la division internationale de la BNP puis à l'Inspection Générale du Groupe en 1998, il est nommé en 2001 adjoint puis responsable du Proche et du Moyen-Orient pour la Banque de Détail, en charge pour la banque de détail de la tutelle des banques du Groupe BNPP implantées au Proche et Moyen-Orient. En novembre 2004, il est nommé Directeur général de BNP Paribas en Algérie et responsable « territoire » Algérie pour le groupe BNPP.

En avril 2008, il rejoint le Crédit Agricole et devient Directeur général de Crédit Agricole Serbie. Depuis décembre 2011, François Edouard Drion était Directeur général de Crédit Agricole Egypte et SCO (Senior Country Officer) Groupe Crédit Agricole pour l'Egypte.

Agé de 50 ans, François-Edouard Drion est diplômé de Sciences-Po Paris et titulaire d'un DESS Finance de Paris Dauphine.

CONTACTS PRESSE

Charlotte de Chavagnac + 33 1 57 72 11 17
Alexandre Barat + 33 1 43 23 07 31

charlotte.dechavagnac@credit-agricole-sa.fr
alexandre.barat@credit-agricole-sa.fr

Tous nos communiqués de presse sur : www.credit-agricole.com - www.creditagricole.info



Crédit_Agricole



Groupe Crédit Agricole



créditagricole_sa